

Communiqué de presse

20 novembre 2012

ANTI-AGE-BIO.com
Lauréat de la Communauté Urbaine de Strasbourg
dans le cadre de l'appel à projets Tango

gaur le cadre de l'appe à bioloiz jaudo

Le site des *Essentiels de l'Anti-Age* www.ANTI-AGE-BIO.com vient d'être primé suite à sa participation à l'appel à projets Tango, lancé par la Communauté Urbaine de Strasbourg en janvier 2012.

ANTI-AGE-BIO.com a pour parti pris la simplification de l'offre anti-âge et sélectionne des cosmétiques High Bio, des crèmes à base d'acide hyaluronique et des compléments alimentaires de qualité, pour le bien vieillir et le bien-être de tous.

Séduite par l'idée d'accélérer la mise en place de son projet, l'entreprise a donc tenu à s'impliquer dans l'initiative Tango. Un projet valorisant et positif, visant la multiplication des rencontres entre les acteurs de l'économie locale et le secteur des industries créatives.

Pour la réalisation de son projet unique et innovant, l'entreprise s'est vue remettre un chèque de 5000€ le 20 novembre 2012, lors d'une soirée organisée au Musée d'Art Moderne et Contemporain de Strasbourg (MAMCS).

Pour aller plus loin :

- Le nouveau site www.ANTI-AGE-BIO.com
- Les détails du projet Tango : www.strasbourg-creative.eu
- Suivez-nous sur : www.twitter.com/antiagebio

Contacts presse :

Luc Buckenmeyer, co-fondateur : 06 09 18 06 01 / luc.buckenmeyer@anti-age-bio.com
Lisa Wurth, chargée de communication : 03 90 20 75 25 / lisa.wurth@gmail.com